

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 328

07. April 2015

- Anwesend: Simon Dierl , Alexander Friedrich , Paul Pinkal , Jasmin Selchow , Dennis Ochocki , Dino Kussy , Julian Hankel , Mark Brockmann , Jens Zentgraf , Cordt von Egidy , Elias Wiebelitz , Alexander Müller , Rico van Endern , Philipp Dittrich , Sebastian Lau
- Für diese Sitzung entschuldigt: Sebastian Hauer , Maurice Buchsein
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer , Marie Reitz , Oliver Köhler
- Verspätet: –
- Gäste: Tim Gersteki, Melissa Henning, Niklas Pächer, Marius Möller, Timo Kramer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
1.1	Protokolle	2
1.2	ToDos	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Defektes VGA / XLR Kabel	3
6	Whiteboardreiniger	4
7	Presenter	4
8	OH12 Licht	4
9	Euroschlüssel für Behindertentoilette	4
10	Termin für FVV	5
11	Newsletter	5
12	Sonstiges	5

14:18: Die Sitzung wird eröffnet

1 ToDos

1.1 Protokolle

- 326 2. Version
- 327 1. Version

1.2 ToDos

Alt:

- Oliver & Rico: Grillplakette.
- Simon & Elias: Mailinglisten Policy.
- Rico: Küchenschränke neu beschriften. →In Arbeit
- Simon & Julian: Rechtliche Lage von Lost-and-Founds nachprüfen.
- Maurice: Herausfinden, ob eine “Wegeversicherung” für FSR-Tätigkeiten existiert und in welchem Rahmen diese gültig ist.
- Maurice: Bürostühle finden. →in Arbeit
- Werbung für Studienberatungsforum auf allen Kanälen. →Forum ist soweit fertig. Es soll drin gepostet werden. Vorschläge für neue Struktur sind erwünscht.
- Dennis: Umfrage zu Zeitschriftenabos. →in Arbeit
- Rico: Umfrage für Gewürze.
- Statement veröffentlichen. →In Arbeit.
- Inventarisierung (Kabel und Gewürze): Simon & Rico

Neu:

- –

2 Post

- Katholische Hochschulgemeinde - Flyer - werden ausgelegt.
- Metro Werbung →Kiosk-AG.
- Lässig statt stressig - Aushang von psychologischer Studienberatung zu Veranstaltungen.
- Druckkostenabrechnung 1,55 Euro.

14:30 Ankunft Maurice Buchsein

3 Mails

- –

4 Berichte

- Neue Bänder für das Beschriftungsgerät wurden bestellt.
- Hauer hatte Geburtstag und hat uns Kuchen hier gelassen.
- Der Busy Beaver¹ ist aktuell online nicht erreichbar. Es wird versucht eine Sicherung der Daten zu bekommen und eine neue Seite online zu stellen.
- Jens hatte sich an Buchholz und Sohler bezüglich der festen Termine für öffentliche Lerngruppen gewendet. Die finden die Idee gut.
- Es war O-Phase. Bei der Einführungsveranstaltung waren 48 Erstis. 6 Weitere kamen im Verlauf dazu.
- Nach der Sitzung wird gegrillt.
- Rico hat einen weiteren Baustrahler besorgt.
- Hinweis, dass die Kohle nach dem Grillen zum Abkühlen vor der Tür angekettet und abgeschlossen werden soll.
- Es kamen heute noch einige Erstis, die die O-Phase verpasst haben und einzeln beraten wurden. Das Büro sollte daher in den ersten Tagen des Semesters möglichst häufig besetzt sein.
- Die Event-AG hat den Stand für das Sommerfest angemeldet. Es ist ein weihnachtlicher Stand geplant mit Waffeln und Glühwein.
- Die Event-AG übernimmt wieder das Catering für die Real-IT-y.
- Die Tabelle für die Sprechstunden im Semester wurde angelegt.
- Es werden freiwillige für den Schülerberatungstag gesucht. →genug Freiwillige melden sich.

5 Defektes VGA / XLR Kabel

- Das lange VGA Kabel im Büro, sowie ein XLR Kabel sind defekt.
 - →sollten entsorgt werden.
- Neuanschaffungskosten:
 - VGA 10 Meter: 20 Euro
 - XLR 10 Meter: 15 Euro

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Dino Kussy 20 Euro für VGA Kabel zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	0

Angenommen

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Paul Pinkal 20 Euro für XLR Kabel zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	1

Angenommen

¹Fachschaftszeitung der Informatik

6 Whiteboardreiniger

- In der O-Phase ist es wieder vorgekommen, dass mit Permanentmarker auf den Whiteboards geschrieben wurde.
- Es wird festgestellt, dass ein entsprechender Reiniger bereits in der Küche im Schrank "Putzmittel" vorhanden ist und nicht angeschafft werden braucht.

7 Presenter

- Sebastian hat vorgeschlagen, 1-2 Presenter zum Ausleihen anzuschaffen.
- Die Idee wird positiv angenommen.
- 3 unterschiedliche Angebote wurden mit Link per Mail rumgeschickt. Ein Modell mit Laserpointer, Blätter-Funktion sowie Batterieanzeige wird hervorgehoben, da es von verschiedenen Personen in verschiedenen Veranstaltungen bereits in der Praxis erprobt wurde.
- Kosten: 35 Euro.

Finanzbeschluss: Der FSR stellt Sebastian Lau 35 Euro für einen Presenter zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	2

Angenommen

Meinungsbild: Welches Pfand soll für den Presenter verlangt werden?

5 Euro	10 Euro	Enthaltung
5	11	2

Entscheidung für 10 Euro

Finanzbeschluss: Der FSR erlaubt die Ausleihe des Presenters durch Angehörige der Fachschaft gegen 10 Euro.

Ja	Nein	Enthaltung
15	1	0

Angenommen

8 OH12 Licht

- Am Mittwoch in der O-Phase war um 10 Uhr in der OH12 im 3. und 4. Stock das Licht an.
- Zusätzlich dazu saßen in einem Raum noch Personen.
- Es ist nicht mehr die Aufgabe des FSRs die Anwesenden Personen nach 19 Uhr zu überwachen.
- Sollte es zu Problemen kommen wird dem Problem nachgegangen.

9 Euroschlüssel für Behindertentoilette

- Aktuell ist das Behindertenklo nicht abgeschlossen, wodurch es auch durch nicht-behinderte Personen verwendet werden könnte.

- Der FSR könnte sich einen entsprechenden Schlüssel anschaffen um behinderten Personen Zugang zum Raum zu gewähren.
- Frage: Sollten Behinderte den Schlüssel nicht selber haben? Antwort: Nicht jeder hat diesen Schlüssel bzw. könnte ihn vergessen.
- Es ist nicht zu erwarten, dass sich jemand unrechtmäßig den Schlüssel geben lassen wird.
- Anmerkung: Im Dekanat liegt ein entsprechender Schlüssel.
- Frage: Wie viel Pfand? Antwort: Ausleihen nicht unbedingt nötig. Man kann der Person auch aufschließen.
- Eine Anschaffung der Broschüre “Der Locus” käme in Frage. In dieser sind Standorte von Toiletten mit behindertengerechtem Zugang vermerkt²

Fianzbeschluss: Der FSR stellt Rico van Endern 27 Euro für einen Euroschlüssel und Zubehör zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
5	6	4

Abgelehnt

Fianzbeschluss: Der FSR stellt Rico van Endern 7 Euro für die Broschüre “Der Locus” zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	2

Angenommen

10 Termin für FVV

- Für die nächste Fachschaftsvollversammlung muss zeitnah ein Termin gefunden werden.
- Vorschlag: Dienstag 05. oder Mittwoch 06.05.2015 14-16 Uhr
- Der Beschluss wird vertagt bis dieser mit dem Dekan abgesprochen wurde.

11 Newsletter

- Das Semester hat begonnen!

12 Sonstiges

- Da das Semester angefangen hat, sollten bis zur Sitzung in 2 Wochen alle ihre Sprechzeiten eintragen.
- Während dem Dozentengrillen gab es einige Zwischenfälle einiger Sopra-Gruppen-Mitglieder, durch unverhältnismäßigen Alkoholkonsum. Diese Personen hatten nichts mit der O-Phase zu tun.
 - Die zuständige SoPra-Betreuungsperson ist bekannt und wurde bereits darauf angesprochen.

²<http://www.cbf-da.de/der-locus.html>

- Doris Schmedding hat die betroffenen Räume betrachtet und als nicht zu verschmutzt bezeichnet. Dennoch wurden dort Alkoholflecken und Flaschen/Dosen gefunden.
- Im Kiosk stehen noch Bierkästen die getrunken werden können. Eine Kasse des Vertrauens wird bereitgestellt.
- Es wurde in der O-Phase nach einem Gebetsraum gefragt. Die Personen wurden darüber informiert, dass uns ein entsprechender Raum nicht bekannt ist und die Übungsräume hierfür nicht reserviert werden sollen. Solange durch das Gebet keine Studierenden am Lernen gehindert werden, können die Räume jedoch zum Beten genutzt werden.
 - Es liegt nicht in der Hand der Fachschaft über einen Gebetsraum zu entscheiden. Die Uni müsste einen entsprechenden Raum zur Verfügung stellen.
 - Es gibt an der Uni einen “Raum der Stille” P111a (Physikgebäude 3. Stock), der zumindest für stille Gebete benutzt werden darf.
 - Die Informatik stellt einen entsprechenden Raum nicht zur Verfügung. Studierende die nach einem entsprechenden Raum fragen, sollen auf den “Raum der Stille” verwiesen werden oder gebeten werden, nach einer entsprechenden Gemeinde in der Nähe zu suchen.
- Wenn der FSR/AG/O-Phase eine Veranstaltung durchführt, die nicht in den Gebäuden der Uni statt findet, dann haftet die Person, die dafür unterschrieben hat. In allen anderen Fällen muss der AStA als unsere rechtliche Vertretung um eine Unterschrift gebeten werden.
 - Innerhalb der Uni gilt eine vorhandene Haftpflichtversicherung für Veranstaltungen.
 - Innerhalb der Fachschaft dürfen nur vier Personen Verträge unterschreiben. Der AStA-Sprecher bittet darum, dass ihm abzuschließende Verträge zur Überprüfung vorgelegt werden und er diese als 2. Person unterschreibt.

Go-Antrag: Schließung der Redeliste: Der Sonstiges-TOP artet aus.

Dafür	Dagegen
9	4

Angenommen.

15:50 Die Sitzung wird geschlossen